



航空プラザに



2月15日(木)

ゆい組

行ってきたよ!

以前航空プラザに行った際にとっても楽しかったようで「またいきたいなあ〜」と何度も言っていました。そこで今回のバス園外は子ども達のリクエストが多かった航空プラザに行くことにしました♪行く事を伝えると大興奮で「早く行きたい!」「明日早く起きて朝の準備早くする!」と楽しみにしていたようです。朝からウキウキで登園し、バスの中も楽しいおしゃべりが止まらない様子♡飛行機を見たり大型遊具でたっぷり体を動かしたりして遊んで来ましたよ!



運転してるみたいで
楽しいなあ〜♪

大きい飛行機すご〜い!



ボタンを押すと風が吹いて
翼が動いたよ!



この飛行機、自転車みたい
に漕いで乗るんだね!



はねるっ〜んでたくさん遊んだよ!



気持ちいい〜♪



競走だー! 逃げ逃げ〜!



ジャンケンポン♪
かくれんぼしよう!



帰りに空を見上げると大きな飛行機や飛行機雲が見えました。大きな声で「ヤッホー!」とみんなで手を振りました。光って見える飛行機も見つけ「UFO発見!」「すごい!どこどこ?!」と大盛り上がりでした。「あ〜楽しかった!また行きたいな♪」と大満足で帰って来ましたよ♪